

Asociaciones laguneras comparten su labor con estudiantes del Tec



Luis Daniel Sotelo | Campus Laguna

18 asociaciones civiles integraron la Segunda Feria de Instituciones de Servicio Social organizada por el **Tecnológico de Monterrey en Laguna** con el objetivo de que 250 alumnos de Profesional pudieran conocer el trabajo que realiza cada una de ellas y decidan la labor que desempeñarán a lo largo de este semestre.

Victoria Villarreal Cigarroa, especialista de Sentido Humano; informó que los alumnos deben cursar un taller de inducción que les ayuda a sensibilizarse en la importancia de realizar las 240 horas de servicio social ciudadano que la institución les exige de tercer a quinto semestre.

“Ellos primero deben tomar un taller de inducción al servicio social, se les sensibiliza de la importancia de esta labor y luego conciben los pasos para registrar un proyecto en la asociación”.

La feria se desarrolló en el Aula Magna del Centro de Innovación Educativa ETLAC del Campus Laguna y entre las organizaciones que brindaron informes se encuentra la Asociación Pro-Infancia Neurogénica, que atiende a menores con espina bífida; Cáritas Torreón, que asiste a personas de bajos recursos; Moorelear, que busca generar actividades culturales en el centro de la ciudad; El Centrito, un centro de Activación para los Adultos Mayores; el Hogar de Niños La Fe, la

Incubadora Social Bancomer, así como Mentas con Alas, que trabaja con adultos con parálisis cerebral y Fundación Lala.

“Me parece una gran oportunidad para los jóvenes, ellos contactan con la realidad, aprenden y salen con un conocimiento más allá del administrativo. Buscamos muchas ganas de participar y cualidades administrativas, ingenieros para nuestras diferentes áreas. Los veo muy interesados”, declaró Blanca Olivia Valenzuela García, subdirectora de Desarrollo Humano del Centro de Rehabilitación Infantil Teletón en Durango.

Por su parte, **Oriams Dinorah Castillo Sandoval, estudiante de sexto semestre de Ingeniería en Bionegocios (IBN)**, se dijo entusiasmada de poder hacer labor social como parte de su formación en el Tec de Monterrey.

“Son muy interesantes las opciones porque de verdad te das cuenta que hay muchas cosas por hacer, ves que hay manera de hacer el cambio en nuestra sociedad. Desde pequeña me han inculcado el ayudar a la gente, entonces esto no me parece nada complicado”.



/>>